

Bundesfamilienministerium

Vortrag zu Elterngeld Digital

[10.05.2017] Einblicke in die Digitalisierung familienpolitischer Leistungen gab Staatssekretär Ralf Kleindiek vor Studierenden der Hochschule für Wirtschaft und Recht Berlin. Der Gastvortrag ist jetzt als Video verfügbar.

Ende April erörterte Ralf Kleindiek, Staatssekretär im Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend (BMFSFJ), in einem Gastvortrag geplante und laufende Vorhaben im E-Government-Seminar der Hochschule für Wirtschaft und Recht Berlin (HWR), das von init-Vorstand Dirk Stocksmeier geleitet wird. Der Vortrag als Video ist nun auf der Website der HWR freigeschaltet. Im Mittelpunkt des rund 30-minütigen Films steht das Leitprojekt Elterngeld Digital. „Für uns ist es wichtig, dass die Eltern den Elterngeldantrag online einfach und intuitiv bearbeiten können“, sagte Staatssekretär Kleindiek vor den Studierenden. „Von dem onlinebasierten Elterngeldantrag profitieren alle. Es ergeben sich positive Effekte für die Eltern, es ergeben sich positive Effekte für die Bundesländer, aber auch für die Elterngeldstellen.“ Elterngeld Digital wird im Sommer als neues Angebot des Familien-Wegweisers online gehen.

(al)

Zum Video des Gastvortrags von Ralf Kleindiek zum Leitprojekt Elterngeld Digital

Stichwörter: Politik, Bundesfamilienministerium, Elterngeld Digital